

Madrid a 20 de abril de 2014

Estimado Compromisario del Colegio de Médicos de Madrid,

Como seguramente conoces a través de los medios de comunicación, el Colegio de Médicos de Madrid (ICOMEM) se encuentra en una situación crítica, que considero que puede afectar al bien de esta Institución y por tanto a los intereses generales de los médicos de Madrid.

De acuerdo con el artículo 31º, apartado 4º de los Estatutos del ICOMEM, “El Presidente podrá demandar la presencia de algún Colegiado o de algún miembro de la Asesoría Jurídica del Colegio, o de cualquier empleado o colaborador del Colegio, cuando lo estime conveniente para el mayor conocimiento de los temas objeto de debate”.

En este momento, considero conveniente para el bien de la institución y de los intereses generales de los Colegiados de Madrid, tu presencia en la próxima Asamblea de Compromisarios del Colegio de Médicos, convocada para el próximo viernes, día 24 de abril de 2015.

Por este motivo, solicito tu asistencia a dicha Asamblea, reiterando la importancia que concedo a tu presencia, agradeciéndote de antemano tu colaboración con la institución que nos representa en la Comunidad de Madrid, y rogándote disculpas por el trastorno que ello pueda significar para tu labor asistencial.

La Presidenta del Colegio de Médicos de Madrid,


- Sonia López Arribas -

